

## Ecrire une lettre

Tabarka le 27 mars 200..

## Chère Meriem

J'espère que tes vacances se sont bien passées. Ici, nous nous sommes bien amusés. Nous, nos cousins, cousines et moi avons pris l'avion pour Tabarka. C'est une petite ville agréable et coquette située à l'extrême ouest du littoral. Une longue plage de sable fin fait face à une côte rocheuse déchiquetée : les fameuses Aiguilles. Nous sommes descendus à l'hôtel "les Mimosas". Nous avons mangé des langoustes au restaurant "les pins". L'après midi nous avons visité "Bulla Rejla" c'est un site romain très riche qui doit sa célébrité aux belles villas romaines.

Le soir, nous nous sommes promenés dans la zone touristique. Nous avons découvert de somptueux hôtels, de magnifiques piscines...

Le lendemain, nous avons pris le louage et sommes allés à Aïn Draham.

Une immense forêt au cœur de laquelle on pourra visiter le village de "Hammam Bourguiba" , une station thermale.

Mariem, est- ce que tu pourras rentrer du Canada aux prochaines vacances? Ça me fait plaisir que tu passes quelques jours avec nous.

> Je t'embrasse et je te dis a bientôt SASSA

1
Z
3
4
E
J





www.tunitests.tn